



# Sistema frontal llegó con fuerte viento a la región de Valparaíso

**Un camión con gas licuado volcado en Quintero, daños estructurales en Llay Llay y cortes de energía en Catemu marcan las primeras horas del temporal**

A pocas horas del inicio de las precipitaciones anunciadas para la zona central del país, el sistema frontal ya ha provocado diversas emergencias en la Región de Valparaíso, principalmente por la acción del viento.

Uno de los hechos más graves ocurrió en la ruta que une Quintero y Ventanas, donde debido a lo resbaladizo del pavimento, un camión de la empresa Lipigas que transportaba gas licuado de petróleo terminó semivolcado. Debido a la peligrosidad de la carga, se activó un amplio operativo de emergencia, que incluyó la intervención de la unidad Hazmat de Bomberos especializada en materiales peligrosos.

En la comuna de Llay Llay,

conocida como “la ciudad de los vientos”, las ráfagas alcanzaron gran intensidad y provocaron daños significativos en una construcción ubicada en el sector de Las Vegas. Según pudo conocer El Observador, se trataba de un negocio perteneciente a dos adultos mayores al que se le estaban realizando una ampliación.

Equipos municipales llegaron al lugar y comprobaron que no había heridos ni dañificados, aunque realizarán seguimiento del caso. Fortunadamente, no se registraron personas lesionadas.

En tanto, la Municipalidad de Catemu informó sobre

cortes de energía eléctrica que afectan a distintos sectores de la comuna, como San Carlos, Santa Margarita, San José, Reinoso y Santa Isabel. Las autoridades locales hicieron un llamado a la precaución, especialmente al momento de transitar por caminos rurales y urbanos.

Estas situaciones se enmarcan en un sistema frontal que continuará afectando la zona durante las próximas horas. Para mantenerse informado sobre el desarrollo del temporal y sus consecuencias, visita nuestro sitio web [www.observador.cl](http://www.observador.cl), que estará en constante actualización.



Un local comercial en Llay Llay resultó con severos daños producto del viento.



Accidente en Quintero movilizó a los equipos de emergencia.